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ANFRAGE 

 

der Abgeordneten Doppler 
und weiterer Abgeordneter 
an die Bundesministerin für Verkehr, Innovation und Technologie 
betreffend Überstunden im Kabinett 
 
 

Die Kosten die der Steuerzahler für die verschiedenen Ministerbüros aufwenden muß 
steigen stetig. 
 
 
In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordneten an die 
Bundesministerin für Verkehr, Innovation und Technologie folgende 
 
 

  Anfrage 
 

 
1. Wie viele Überstunden sind -  aufgegliedert auf Kabinettsmitarbeiter - im Jahr 

2009 in Ihrem Ressort angefallen? 
2. Wie wurden diese vergütet? 
3. Wie viele Überstunden sind aufgegliedert auf Kabinettsmitarbeiter im Jahr 

2008 in Ihrem Ressort angefallen? 
4. Wie wurden diese vergütet? 
5. Wie hoch waren die Gesamtkosten für ausbezahlte Überstunden 2008 und 

2009 in Ihrem Kabinett? 
 

6134/J XXIV. GP - Anfrage 1 von 1




